

## España optimista con avances de paz en istmo

LN-1-12-87

El Gobierno Español ve con optimismo los avances del plan de paz en Centroamérica, según aseguró ayer el Vicepresidente de esa nación, Alfonso Guerra, minutos después de entrevistarse con el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias.

Expresó que en Nicaragua se han dado pasos importantes "que hacen pensar en un proceso de democratización interna", e insistió en que es bastante lo que se ha logrado en los últimos meses, ya que ahora existe un diálogo franco entre los distintos países.

El funcionario español llegó ayer a nuestro país luego de permanecer tres días en Nicaragua donde tuvo conversaciones con el Frente Sandinista, los grupos de oposición y el cardenal Obando y Bravo. "Es de estas conversaciones que yo deduzco la posibilidad de que se logre la paz, pues hay voluntad para superar las dificultades."

Puso énfasis en que mantiene esperanzas de que el cese del fuego sea posible, aunque reconoció que también es consciente de que existen dificultades.

Ante preguntas de la prensa para que detallara esos obstáculos manifestó que son

la intolerancia y la inflexibilidad entre las partes, que mantienen conflictos bélicos internos en los distintos países de Centroamérica. "Si eso no se resuelve, nunca habrá paz en la región", agregó.

El Vicepresidente dijo que el motivo de su viaje era conocer mejor la realidad de la región para entenderla y poder transmitirla a sus colegas de Europa. "Todavía Centroamérica no se oye con suficiente claridad."

Expresó que ese apoyo también debe procurar una estabilidad social y económica en la región.

El Dr. Arias, por su parte, destacó la ayuda de España por dar a conocer los esfuerzos de paz en el istmo, e insistió en que este país tiene "el prestigio necesario para que su consejo sea escuchado en Centroamérica".

"El señor Guerra vino a estimularnos un poco para obviar obstáculos, para darnos ánimo", expresó el mandatario.

Según detalló el presidente Arias, durante su conversación también se analizó la cooperación bilateral entre ambos países, y los programas de ayuda técnica.